

NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Bersama
Toga, Tomas, Toda Serta Masyarakat Gelar
Doa Bersama Memperingati Tahun Baru
Islam 1 Muharram 1445 H**

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 02:26



Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Bersama Toga, Tomas, Toda Serta Masyarakat Gelar Doa Bersama Memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H

Indramayu,- Dalam semangat kebersamaan dan kerukunan antarumat beragama, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengikuti kegiatan doa bersama untuk merayakan Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid Miftahul Huda Desa Langut, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam.

Pada kesempatan tersebut dihadiri oleh para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta masyarakat umum sebagai bentuk solidaritas dan persatuan dalam merayakan peristiwa penting dalam agama Islam.

Acara dimulai dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Quran dan dilanjutkan dengan sambutan dari para tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda.

Mereka menekankan pentingnya persatuan, kerukunan, dan semangat saling menghormati dalam membangun harmoni dan kedamaian di masyarakat.

Sementara Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek

Lohbener, Kopol H. Nurani mengatakan bahwa kegiatan doa bersama ini, kami ingin mempererat hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.

"Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk saling mendukung dan bekerja sama dalam menjaga kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua," ungkap Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Kapolsek menyampaikan bahwa kehadiran para tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda dalam acara ini memberikan pesan kuat tentang pentingnya kerjasama antarumat beragama dalam menjaga keharmonisan dan persatuan di masyarakat.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini Kapolsek berharap dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya.

Tokoh agama yang hadir menyampaikan pesan tentang pentingnya menjaga toleransi, menghormati perbedaan, dan saling membantu dalam menjalankan kehidupan beragama. Mereka juga mengajak masyarakat untuk menjaga persatuan dan menghindari perpecahan yang dapat mengganggu stabilitas sosial.

Mereka mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu dalam mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta menjaga kerukunan antarumat beragama di wilayah tersebut.

Kapolsek berharap semangat persatuan dan kebersamaan yang terjalin dalam acara tersebut dapat terus diperkuat dan menjadi landasan dalam menjaga kamtibmas serta membangun masyarakat yang harmonis. Jelas Kopol H. Nurani.